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В статье исследуется один из важнейших аспектов суверенитета — соотношение общего зако-
на, устанавливающего границы суверенности властителя, и «индивидуального закона» в форме ука-
за, приказа, решения и т.п., в котором концентрируется властная воля суверена. Взаимодействие 
права и властного насилия формирует среду учредительного «справедливого» насилия, в которую су-
верен включен и за пределы которой его деятельность не выходит. Право нормализует окружающую 
жизнь, создавая сферу действия для своих норм. Отдельные ситуации перекрываются общим зако-
ном, при этом исключение опровергается, что только подтверждает общее правило. То, что стре-
мится к всеохватности, в иных случаях сосредоточивается на единственном объекте, где сходится 
реальность существования и долженствования.
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Th e article reviews one of the most important sovereignty aspects, the correlation between the general 
law establishing the borders of the ruler’s sovereignty and the “individual law” in the form of an instruction, 
order, resolution, etc., where the sovereign’s imperious will is concentrated. Th e interaction between the law 
and the imperious violence forms an environment of statutory “fair” violence; a sovereign is included in such 
environment and his activity goes beyond the scope of this environment. Th e law normalizes the surrounding 
life creating a scope of application of its provisions. Separate situations are covered by the general law; the 
exceptions only confi rm the general rule. What aims at inclusivity, in other cases focuses on a single object 
where the reality of existence and obligation coincide.
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